



## PV de réunion N°1, le lundi 7 septembre 2015

---

Secrétaire de séance : Lejeune Joris

Membres présents : Fafa, Delphine, Jaja , Kevin, JFS, Joris, Pépette, Katia, Tata

Membres absents : Emilie, Duché, Titi, Crésus

### Ordre du jour :

- Administratif
- Sportif
- Sponsor
- Matériel

#### ➤ Administratif

- Intégration de Chloé Odienne au sein de notre Bureau. Elle sera en charge de faire le lien entre le bureau et les jeunes du club ainsi qu'une aide pour la commission animation.
- Un cahier sera disponible tous les week-ends sur la table de marque. Il servira à remonter les observations du week-end (Comportements, attitudes, manque de quelque chose etc...). Elles peuvent être aussi bien positives que négatives et ne doivent porter aucun jugement. Seuls les faits doivent être remontés.
- La licence de Martial n'est peut être pas valable car la pièce d'identité donnée est l'acte de Mariage. Joris doit vérifier auprès de la ligue si le document est correct.
- **Logo RCB :**
  - o Le club voudrait faire ressortir notre logo, qu'il soit plus voyant auprès de tous.
  - o Faire un écusson avec un liseré autour est l'idée principale qui est ressortie.
  - o Un essai sera fait avec les tee-shirts du club.
- **Service Civique :**
  - o Le club s'est engagé et est agréé pour un accueil service civique.
  - o Kevin Brasse est engagé dans le cadre de ce service. Il aura comme principale action d'intervenir dans les différentes écoles élémentaires, primaires, collèges et lycées. Il devra également intervenir dans les zones sensibles et les zones rurales.
- Cette année les tee-shirts du club, compris avec la licence, seront de couleur bleue. Pépette gèrera la répartition et la distribution des tee-shirts, en gardant la même procédure que l'année précédente
- **Article dans le journal :**
  - o Cette année et déjà l'année dernière nous n'avons plus d'article dans le journal.
  - o Jacky (Grand père de Constance) s'est proposé de le faire. Doit-il prendre une licence ?
  - o Garder un historique de tous les articles de journaux.
  - o Retransmettre les éléments importants de la vie du club à Jacky.

#### ➤ Sportif

- Delphine est satisfaite du stage de reprise car toutes étaient au niveau physique attendu.
- **-13F :**
  - o Dans l'ensemble tout est positif, les filles sont présentes et s'investissent à l'entraînement.



- Alizéa a fait énormément d'efforts pour travailler et le résultat est concluant et de plus elle est revenue plus forte mentalement.

- **-16F :**

- Un bon groupe motivé et déterminé.
- Un seul gros bémol, Lola étant en internat la semaine, il n'y a donc aucune gardienne la semaine.
- Changement de l'organisation du tournoi de qualification. Une équipe s'est retirée passant le tournoi de 4 à 3 équipes. J-F Seyer à refait le courrier pour la nouvelle organisation.

- **-14M :**

- Le groupe est le même que l'année précédente et a une envie de bien faire. Ils sont motivés pour réaliser une bonne saison.
- Cameron (le gardien) ne pourra pas être présent à tous les entraînements car lui aussi est en internat sur Le Havre et cela pose un problème de transport.
- Former un 2<sup>ème</sup> gardien ?

- Nous avons plusieurs jeunes du club ou des clubs aux alentours qui sont en études sur Le Havre. Il s'agit d'Eve Odienne, Marie Héranval, Léo Guillous et Cameron Cortino. Il serait intéressant de tous les contacter pour savoir si un transport commun serait envisageable.

- Le club se pose une question, qui est un vrai problème, sur le départ de nos gardiens de but ?

Réponse : Nous avons une formation gardiens de but spécifique, ainsi nous formons les jeunes au poste de gardien et donc une fois un bon niveau atteint les autres clubs les récupèrent .

- **TAP :**

- Nous avons signé un protocole avec Léo Lagrange pour intervenir sur le temps périscolaire.
- Joris Lejeune interviendra dans ce cadre.

- **Le forum des sports :**

- Kevin Brasse et Joris Lejeune ont été à la réunion de la ville. Notre inscription est bien validée.
- Ils sont en charges d'organiser la journée et de prévoir tout le nécessaire pour attirer du monde au RCB handball.

➤ **Sponsor**

- Le club a réussi à trouver 2 nouveaux partenaires. Un pour l'équipe des -16F et un autre pour les Masculins 3.
- Nous devons avoir une politique de marketing plus détaillée. Nous devons mettre à jour la plaquette du club ainsi que le dossier « partenaire ». Le club doit aussi trouver des personnes compétentes dans ce domaine afin de créer une vraie équipe « Sponsor/Mécénat ».
- Le club doit fixer un rendez-vous avec Carrefour.

➤ **Matériel**

- Joris devra faire le point sur les différents matériels que l'on utilise :
  - Faire le point sur les ballons
  - Faire le point sur les maillots
  - Faire le point et contrôler les pharmacies
  - Faire le point sur les plots, chasubles, etc...
  - Faire le point sur la résine pour les équipes séniors.
- Après avoir vérifié tout cela, nous pourrons passer des commandes pour être à jour.

**PROCHAINE RÉUNION : LUNDI 05 OCTOBRE 2015 18H30**